HOVEDADES

La Renuncia Piden a la Presidente

Y en Tanto Vuelve al Poder Sigue la ola de Violencia

BUENOS AIRES, Oct. 13. UPI Y AFP.— La persistente violencia de signo político cobró otras cinco vidas en la Argentina, mientras un líder peronista opositor reclamaba la renuncia de la presidente María Estela Martínez de Perón, quien esta semana reasumirá el poder luego de una licencia de más de un mes.

Las cinco nuevas víctimas de la violencia fueron tres personas asesinadas por un presunto grupo extremista izquierdista en las afueras de esta capital y dos guerrilleros rurales, abatidos por el ejercito en la norteña provincia de Tucumán.

Cuatro individuos armados con fusiles y ametralladoras, que afirmaron ser policías, irrumpieron a la medianoche en un atestado restaurante de la localidad de Florencio Varela, en la zona sur del Gran Buenos Aires, y se dirigieron resueltamente hacia una mesa donde se hallaban dos parejas jóvenes. según informaron hoy fuentes policiales; abrieron fuego

inmediatamente contra las cuatro personas, dando muerte a tres de ellas e hiriendo gravemente a la otra, tras lo cual huyeron.

Uno de los muertos fue identificado como Eduardo Fromigue, de 24 años, un ex custodio del poderoso gremio de obreros metalúrgicos que recientemente había estado involucrado en un tiroteo con policías,

Los otros muertos fueron identificados como Juan Carlos Acosta, de 23 años, y Graciela Cheef Musse, de 19. Tanto Fromigue como Acosta estaban armados.

MATAN A DOS GUE-RRILLEROS RURALES

Entre tanto, el ejercito informó que en un nuevo enfrentamiento, registrado ayer en Tucumán, una patrulla del arma dio muerte a dos guerrilleros rurales.

Según el parte militar, antes de morir, uno de los guerrilleros dijo que ambos "habían huido del monte y se encontraban perdidos".

El comunicado afirmó que "este suceso daría la pauta de que la muerte de los cabecillas principales (Jorge) Molina y (Manuel) Negrín habrían provocado el desconcierto y la deserción entre las filas de los delincuentes".

DUROS GOLPES A LA GUERRILLA

Los efectivos del ejército y la policía asestaron en lo que va del mes de octubre duros golpes a la guerrilla, ocasionandole sesenta y ocho muertos, cuarenta y siete detenidos y gran número de heridos, se informó hoy.

En los enfrentamientos murieron dos de los más importantes, jefes guerrilleros, se hallaron numerosos refugios, secuestrándose gran cantidad de armamento y literatura subversiva.

Mientras tanto, en el ámbito político, uno de los líderes del Partido Auténtico (PA), peronista de izquierda, Andrés Framini, reclamó la renuncia de la Presidencia de la República, por juzgar que su actuación es "perniciosa para los intereses populares".

En un acto partidario, Framini, ex dirigente sindical, pidió también la renuncia de "los ministros, senadores y diputados nacionales" y dijo que era necesario "tomar el poder político".

A ello, señaló "sólo puede llevarnos una perfecta organización revolucionaria".

LA JUVENTUD SINDICAL PERONISTA, CON ISABELITA

Por su parte, en Mar del Plata, la Juventud Sindical Peronista ratificó hoy en un documento su "incondicional apoyo a 'Isabel' Perón", luego de un plenario general de representantes.

En los fundamentos de la declaración expresa que, ante los ataques que sufre la nación, "todos estamos dispuestos a guardarla de sus enemigos", quienes, dice "embozada y cobardemente tratan de perturbar el proceso nacional".

La mandataria regresará a Buenos Aires en los próximos días para presidir el viernes próximo una concentración popular frente a la casa de gobierno en celebración de la máxima fecha peronista, el 17 de octubre, que recuerda el día de 1945 en que el fundador del pernonismo, el extinto presidente Juan D. Perón, inició su ascenso al poder.